



# Van 1.2 millones de becas contra deserción

BENITO JIMÉNEZ

En una semana, la SEP registró a un millón 200 mil madres, padres y tutores, que a partir de 2025 recibirán mil 900 pesos y otros 700 pesos por cada estudiante adicional inscrito en ese nivel educativo, informó el titular de la dependencia, Mario Delgado.

“La falta de recursos no debe ser obstáculo para que niñas, niños y adolescentes interrumpen su trayecto educativo”, indicó ayer en Campeche.

Informó que se realizaron en la primera semana de la Administración siete mil asambleas informativas de la Beca universal “Rita Cetina Gutiérrez” en distintos estados del País, con ese aforo.

Durante la presentación de los Programas para el Bienestar en Escárcega, encabezada por la Presidenta

Claudia Sheinbaum, Delgado afirmó que sólo en la entidad llevaron a cabo asambleas en 336 secundarias públicas para que la beca llegue a los más de 40 mil adolescentes de ese nivel educativo.

La Beca ‘Rita Cetina Gutiérrez’ se sumará al Programa de Becas para el Bienestar Benito Juárez que, actualmente, entrega apoyos de manera universal a estudiantes de instituciones públicas de Educación Media Superior”, dijo.

Resaltó el apoyo de la Presidenta Claudia Sheinbaum para atender a las comunidades educativas de todo el País, y garantizar su acceso a la prestación de servicios educativos con esa beca universal.

La Beca Universal para

Educación Básica “Rita Cetina Gutiérrez” es uno de los nuevos Programas para el Bienestar del Gobierno de México impulsados por la actual Administración.

Se otorgará a todas y todos los alumnos de educación preescolar, primaria y secundaria de escuelas públicas con el objetivo de apoyar económicamente a las familias de los alumnos y de garantizar la permanencia de ellos en el sistema educativo.

La implementación del programa será paulatina y comenzará a entregarse primero a nivel secundaria a inicios de 2025; las becas para los demás niveles se habilitarán posteriormente.



■ La nueva beca se implementó inicialmente para estudiantes de secundaria, quienes se registraron para solicitar el apoyo.